



令和7年4月9日(水)
第1号
調布市立第四中学校
校長 佐藤 政彦

HP: <http://www.chofu-schools.jp/chofu4/>

『さわやかで熱い四中』を目指して



校長 佐藤 政彦

4月7日(月)、令和7年度の着任式・始業式を実施しました。着任式では、今年度新たに着任した10名の教職員を紹介しました(裏面参照)。生徒の皆さんの真剣な態度や澄み渡る校歌に感動されていました。すてきな出会いでした。始業式の校長講話では、「“さわやかで熱い四中”にして行こう」と呼びかけました。さわやかな態度で立ち居振る舞い、何事にも熱い姿勢で取り組める一年にして行きましょう。

4月8日(火)、暖かい春風の中、第61回入学式を厳粛かつ盛大に挙行することができました。新入生呼名での大きな返事がとても印象的でした。また、新入生代表1年〇組〇〇〇〇さんの誓いの言葉は、飾らず心が透き通るような言葉で、これからの決意を発表してくれました。立派でした。在校生歓迎の言葉では、生徒代表3年〇組〇〇〇〇さんから、後輩への熱いメッセージが伝えられました。さらに、歓迎の歌「大切なもの」が贈られ、新入生を優しく包み込むあたたかい式となりました。

令和7年度は、新入生116名4学級、2年生115名3学級、3年生115名3学級、合計346名10学級でのスタートとなります。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学・ご進級、おめでとうございます。私ども教職員一同、責任と使命をもって、生徒一人一人に誠心誠意かかわってまいります。どうぞよろしく願いいたします。

◇◇◇令和7年度の大きな取組◇◇◇

○60周年記念式典について

10月22日(水)に記念式典を実施します。式典に向けて、航空写真撮影や中庭の木々を使ったモニュメントを作成していきます。

○コミュニティ・スクールについて

「学校運営協議会」を設置している学校のことを「コミュニティ・スクール」といいます。今年度より調布市立小中学校すべてがコミュニティ・スクールとなります。学校運営協議会設置の目的は、学校・家庭・地域住民が、「学校の教育活動を通じてどのような子どもたちを育てるか」という目標やビジョンを共有し、当事者意識をもって子どもたちを育て「地域とともにある学校」にしていくことにあります。(学校運営協議会委員は、裏面にて紹介させていただきます。)

○四中・若葉小・図書館若葉分館施設一体型工事について

- ・令和7年7月 工事用フェンス設置・校庭使用制限・プール解体工事開始
- ・令和10年1月 新校舎完成・移転 四中・若葉小校舎解体・校庭整備工事開始
- ・令和11年1月 校庭整備終了・校庭使用可・全工事終了